

# Gewerbeverein: Mehr Mitglieder, aber nicht für Vorstand

Der Gewerbeverein Opfikon-Glattbrugg verzeichnet einen leichten Mitgliederzuwachs.



Dies wurde an dessen Generalversammlung vergangenen Freitag im Hotel Mövenpick bekannt. Fünf Neueintritten stehen zwei Austritte gegenüber. Aktuell stünden 121 Mitglieder und 11 Ehrenmitglieder auf der Liste. GVOG-Präsident Peter Bühler konnte ausserdem Ehrenmitglied Franz Arnold und Stadtrat Bruno Maurer begrüssen.

Von den fünf Neuen stellten sich deren zwei näher vor: Stefan Jenny vom Gefahrgut-Shop GmbH und Dariush Daftarian von der Firma CDG. Die Gefahrgut-Shop GmbH stellt Produkte und Dienstleistungen für den Transport gefährlicher Güter bereit. Die CDG Beratungen AG hilft Kunden bei Marketing, Verkauf, Kundenrücklauf und vielem mehr. Neu sind ausserdem die Pizzeria La Piazza GmbH, das Dormero Hotel Zürich, The Gate Boutique Hotel Zürich. Bei den Mitgliedern stellt Martin Bachmann Georg Giraldo als seinen Nachfolger vor.

Für 2021 ist ein Gewerbeanlass 2021 geplant: Dariush Daftarian prä-



Trotz wenig Nachwuchs ein gut gelaunter Vorstand (von links): Daniel Peter, Ciri Pante und Jürg Senn (beide zurückgetreten), Barbara Zika, Pascal Eichmann (zurückgetreten), Peter Bühler, Lieta Studer und Bruno Imhof.

Foto: zvg.

sentiert die Idee einer Firmenpräsentation ohne eine Ausstellung im traditionellen Sinn. Bassersdorf beispielsweise präsentiert sich als Spielstadt: Geschäfte haben parallel zum Zweck ein Spiel organisiert und einen Wettbewerb veranstaltet. **Bruno Maurer:** Bruno Imhof, Thomas Knöri, Franz Arnold und Richard Müller stellen sich für das OK zur Verfügung.

Im Jahresprogramm 2020 ist ein Ausflug ins Tessin vorgesehen, über den Andreas Weber mit vielen Fotos informiert. 2023 soll zudem wieder

ein Stadtfest stattfinden. Nachdem der Gewerbeverein mehr oder weniger das OK fürs Opfiker Jubiläumsfest 2018 gestellt hat, ist fürs nächste Jahr nur jemand bereit für ein Engagement. Die Stadt werde entsprechend informiert, dass sie weitersuchen müsse.

Auch für den GVOG-Vorstand stehen die Mitglieder nicht gerade Schlange: Präsident Peter Bühler wollte eigentlich auch seinen Rücktritt bekanntgeben. Auf seine Anfrage, wer sich denn für die Mitarbeit in

den Vorstand wählen lassen würde, gab es aber keine Meldungen. Er stellte sich noch einmal ein Jahr als Präsident zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt. Ebenfalls bestätigt wurden Bruno Imhof, Lieta Studer, Daniel Peter und Barbara Zika.

Gemäss Statuten scheidet der amtsälteste Revisor, Werner Brühlmann, aus. Urs Schuler rückt als 1. Revisor nach und Kent Pederson wird 2. Revisor. Als Ersatzrevisor wird vorgeschlagen und gewählt wird Dariush Daftarian.

Unter «Verschiedenes» teilt Bühler mit, dass noch in diesem Jahr die Statuten revidiert werden sollen. Ausserdem habe der GVOG der Stadt Opfikon ein neues, werbefinanziertes Weibelauto ermöglicht, das seit August 2019 unterwegs ist.

Die nächsten Punkte im Jahresprogramm sind die Berufswerkstatt am 8. Mai, das Brötle im Rübberg am 16. Juni und das Kleinkaliberschiesen am 1. Juli. (e./rs.)

[www.gvog.ch](http://www.gvog.ch)